



MAJELIS PENDIDIKAN TINGGI MUHAMMADIYAH
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PROF. DR. HAMKA

Jl. Limau II, Kebayoran Baru, Jakarta 12130 Telp. (021) 7208177, 7222886, Fax. (021) 7261226, 7256620
Website : www.uhamka.ac.id; E-mail : info@uhamka.ac.id, uhamka1997@yahoo.co.id

**KEPUTUSAN REKTOR
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PROF. DR. HAMKA
Nomor 523/A.17.03/ 2022**

TENTANG

**KURIKULUM
PROGRAM SARJANA PROGRAM STUDI EKONOMI ISLAM
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PROF. DR. HAMKA
TAHUN 2022**

Bismillahirrahmanirrahim,

REKTOR UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PROF. DR. HAMKA

- Menimbang : a. Bahwa sebagai pelaksanaan Undang-Undang Nomor 12 tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi dan Peraturan Menteri Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi Nomor 44 tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi, penyusunan kurikulum disesuaikan dengan keadaan dan kebutuhan serta ciri khas program studi di Perguruan Tinggi;
- b. bahwa dalam rangka meningkatkan kualitas proses belajar mengajar dan kompetensi Program Sarjana Program Studi Ekonomi Islam, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA kurikulum yang berorientasi pada kompetensi dan keterampilan;
- c. bahwa sebagaimana dimaksud dalam konsideran a dan b di atas, maka dipandang perlu menetapkan kurikulum Program Sarjana Program Studi Ekonomi Islam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA dengan Keputusan Rektor.
- Mengingat : 1. Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 20 tahun 2003, tanggal 8 Juli 2003, tentang Sistem Pendidikan Nasional;
2. Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 12 tahun 2012, tanggal 10 Agustus 2012, tentang Pendidikan Tinggi;
3. Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 4 tahun 2014 tanggal 30 Januari 2014, tentang penyelenggaraan dan Pengelolaan Perguruan Tinggi;
4. Peraturan Presiden Republik Indonesia Nomor 8 tahun 2012 tanggal 17 Januari 2012, tentang Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia;
5. Peraturan Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Nomor 3 tahun 2020 tanggal 24 Januari 2020, tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
6. Keputusan Direktorat Jenderal Pendidikan Tinggi Departemen Pendidikan dan Kebudayaan Republik Indonesia Nomor 138/DIKTI/Kep/1997, tanggal 31 Mei 1997, tentang Perubahan Betuk Institut Keguruan dan Ilmu Pendidikan (IKIP) Muhammadiyah Jakarta menjadi Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA;
7. Keputusan Pimpinan Pusat Muhammadiyah Nomor 272/KEP/I.0/D/2018 Tanggal 5 Rabiul Awal 1433 H/12 November 2018 M, tentang Pengangkatan Rektor Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA Masa Jabatan 2018 – 2022;
8. Pedoman Pimpinan Pusat Muhammadiyah Nomor 02/PED/I.0/B/2012 tanggal 24 Jumadil Awal 1433 H/16 April 2012 M, tentang Perguruan Tinggi Muhammadiyah;
9. Statuta Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA tahun 2013.

- Memperhatikan : 1. Surat Keputusan Rektor Nomor: 897/A.01.02/2020 Tanggal 09 Oktober 2020, Tentang Implementasi Merdeka Belajar Kampus Merdeka (MBKM) Universitas Muhammadiyah Prof. DR.HAMKA;
2. Surat Keputusan Rektor Nomor:1425/A.01.01/2020 Tanggal 28 Desember 2020, Tentang Pedoman Penyusunan Kurikulum Program Studi di Lingkungan Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA;
3. Surat Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA Nomor 913/A.17.03/2022 tanggal 13 Muharram 1443 H/11 Agustus 2022 M, perihal Permohonan SK Kurikulum Program Studi di lingkungan Faklutas Eknomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA.

- Menetapkan :
Pertama : Mengesahkan Kurikulum Program Sarjana Program Studi Ekonomi Islam Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA, tahun 2022 sebagaimana terlampir.
Kedua : Peninjauan kurikulum minimal setiap 2 (dua) tahun sekali dan perubahan kurikulum minimal 4 (empat) tahun sekali.
Ketiga : Apabila dalam keputusan ini terdapat kekeliruan dan/atau kekurangan, maka akan diperbaiki sebagaimana mestinya.
Keempat : Kurikulum ini berlaku mulai tahun akademik 2022/2023.

Ditetapkan di : Jakarta,
Pada Tanggal : 24 Muharram 1444 H.
22 Agustus 2022 M.

Rektor,



Prof. Dr. Gunawan Suryoputro, M.Hum.

Salinan Keputusan ini disampaikan kepada yth:

1. Wakil Rektor;
2. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis;
3. Ketua Lembaga;
4. Ketua Program Studi Ekonomi Islam
Unversitas Muhammadiyah Prof. DR. HAMKA.

LAMPIRAN:

**KEPUTUSAN REKTOR
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PROF. DR. HAMKA
Nomor 523/A.17.03/ 2022**

TENTANG

**KURIKULUM
PROGRAM SARJANA PROGRAM STUDI EKONOMI ISLAM
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PROF. DR. HAMKA
TAHUN 2022**

A. VISI

Menjadi pusat pengembangan ilmu ekonomi dan keuangan Islam taraf internasional dengan mengintegrasikan nilai-nilai kenabian dalam pembelajaran (*propethic teaching*) untuk menghasilkan lulusan yang mempunyai kecerdasan spiritual, intelektual, emosional, dan sosial.

B. MISI

1. Mengintegrasikan nilai-nilai dan pesan moral kenabian (*propethic values*) yang tercakup dalam al-Islam dan Kemuhammadiyah dengan aspek tridharma perguruan tinggi.
2. Menyelenggarakan pendidikan yang berkualitas internasional dalam bidang ilmu ekonomi dan keuangan Islam melalui rancangan kurikulum dan metode pembelajaran yang dinamis dan inovatif yang didasarkan pada idealisme akademis dan kebutuhan masyarakat.
3. Menyelenggarakan penelitian di bidang ilmu ekonomi dan keuangan Islam yang berkualitas untuk melahirkan inovasi sebagai kontribusi dalam membangun bangsa.
4. Menyelenggarakan pengabdian di bidang ilmu ekonomi dan keuangan Islam untuk memberikan solusi dan meningkatkan taraf hidup masyarakat.

C. TUJUAN

1. Terintegrasikannya nilai-nilai pesan moral kenabian (*propethic values*) di bidang ilmu ekonomi dan keuangan Islam yang tercakup dalam al-Islam dan Kemuhammadiyah pada aspek tridharma perguruan tinggi.
2. Menghasilkan lulusan yang unggul dan kompetitif di bidang ilmu ekonomi dan keuangan Islam yang mempunyai kecerdasan spiritual, intelektual, emosional, dan sosial.
3. Menghasilkan luaran penelitian inovatif di bidang ilmu ekonomi dan keuangan Islam sebagai kontribusi dalam membangun bangsa.
4. Menghasilkan luaran pengabdian yang solutif di bidang ilmu ekonomi dan keuangan Islam untuk meningkatkan taraf hidup masyarakat.

D. PROFIL LULUSAN

Profil Lulusan dan deskripsinya

No	Profil Lulusan (PL)	Deskripsi Profil Lulusan
PL1	Asisten Peneliti atau Staf Analis di Bidang Ekonomi, Bisnis dan Keuangan Syariah.	Mampu menganalisis data ekonomi dan keuangan syariah untuk memecahkan masalah dan menghasilkan gagasan sesuai dengan kaidah ilmiah.
PL2	Analisis Investasi dan Portofolio Keuangan Syariah.	Mampu menyusun portofolio investasi syariah bagi perusahaan yang memberikan nilai ekonomis, dan tidak beresiko sesuai dengan kaidah syariah.
PL3	Analisis Pembiayaan Syariah.	Mampu menganalisis kelayakan pembiayaan baik dari aspek ekonomi, resiko dan syariah.
PL4	Sociopreneur dan Perekayasa Program Pemberdayaan Masyarakat pada Lembaga Zakat dan Wakaf.	Mampu menyusun program pemberdayaan masyarakat berbasis zakat dan wakaf.
PL5	Entrepreneur pada Industri Halal.	Mampu menyusun model bisnis syariah yang memiliki dampak ekonomi dan sosial.

E. CAPAIAN PEMBELAJARAN

Capaian Pembelajaran Lulusan Program Studi

No	Capaian Pembelajaran Lulusan (CPL)
Sikap	
S1	▪ Bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa dan mampu menunjukkan sikap religius.
S2	▪ Menjunjung tinggi nilai kemanusiaan dalam menjalankan tugas berdasarkan agama, moral, dan etika.
S3	▪ Berkontribusi dalam peningkatan mutu kehidupan bermasyarakat, berbangsa, bernegara, dan kemajuan peradaban berdasarkan Pancasila.
S4	▪ Berperan sebagai warga negara yang bangga dan cinta tanah air, memiliki nasionalisme serta rasa tanggungjawab pada negara dan bangsa.
S5	▪ Menghargai keanekaragaman budaya, pandangan, agama, dan kepercayaan, serta pendapat atau temuan orisinal orang lain.
S6	▪ Bekerja sama dan memiliki kepekaan sosial serta kepedulian terhadap masyarakat dan lingkungan.
S7	▪ Taat hukum dan disiplin dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara.
S8	▪ Menginternalisasi nilai, norma, dan etika akademik.
S9	▪ Menunjukkan sikap bertanggungjawab atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri.
S10	▪ Menginternalisasi semangat kemandirian, kejuangan, dan kewirausahaan berdasarkan nilai-nilai Al-Islam, Kemuhammadiyah dan Keindonesiaan.
S11	▪ Menjunjung tinggi universalitas nilai Ajaran Islam yang berpusat pada ketauhidan.
S12	▪ Menyadari diri sebagai abdi dan khalifah di muka bumi.
S13	▪ Mendukung dan mengusahakan implementasi pedoman kehidupan Islami dalam lingkup kehidupan pribadi, keluarga, profesi, masyarakat, warga negara dan warga dunia.
Ketrampilan Umum	
KU1	▪ Mampu menerapkan pemikiran logis, kritis, sistematis, dan inovatif dalam konteks pengembangan atau implementasi ilmu pengetahuan dan teknologi yang memperhatikan dan menerapkan nilai humaniora yang sesuai dengan bidang keahliannya.
KU2	▪ Mampu menunjukkan kinerja mandiri, bermutu, dan terukur.
KU3	▪ Mampu mengkaji implikasi pengembangan atau implementasi ilmu pengetahuan teknologi yang memperhatikan dan menerapkan nilai humaniora sesuai dengan keahliannya berdasarkan kaidah, tata cara dan etika ilmiah dalam rangka menghasilkan solusi, gagasan, desain atau kritik seni.
KU4	▪ Mampu menyusun deskripsi saintifik hasil kajian tersebut di atas dalam bentuk skripsi atau laporan tugas akhir, dan mengunggahnya dalam laman perguruan tinggi.
KU5	▪ Mampu mengambil keputusan secara tepat dalam konteks penyelesaian masalah di bidang keahliannya, berdasarkan hasil analisis informasi dan data.
KU6	▪ Mampu memelihara dan mengembangkan jaringan kerja dengan pembimbing, kolega, sejawat baik di dalam maupun di luar lembaganya.
KU7	▪ Mampu bertanggungjawab atas pencapaian hasil kerja kelompok dan melakukan supervisi serta evaluasi terhadap penyelesaian pekerjaan yang ditugaskan kepada pekerja yang berada di bawah tanggungjawabnya.
KU8	▪ Mampu melakukan proses evaluasi diri terhadap kelompok kerja yang berada dibawah tanggung jawabnya, dan mampu mengelola pembelajaran secara mandiri.
KU9	▪ Mampu mendokumentasikan, menyimpan, mengamankan, dan menemukan kembali data untuk menjamin kesahihan dan mencegah plagiasi.
Ketrampilan Khusus	

No	Capaian Pembelajaran Lulusan (CPL)	
	KK1	▪ Mampu melakukan riset yang dapat digunakan dalam memberikan berbagai alternatif penyelesaian masalah di bidang ekonomi bisnis dan keuangan syariah.
	KK2	▪ Mampu menganalisis data ekonomi dan keuangan syariah.
	KK3	▪ Mampu menyusun portofolio investasi syariah bagi perusahaan.
	KK4	▪ Mampu memahami & mempraktekkan konsep operasional kelembagaan keuangan menjalankan operasional lembaga dan bisnis keuangan syariah.
	KK5	▪ Mampu membuat keputusan keuangan
	KK6	▪ Mampu membuat keputusan dalam pengelolaan Lembaga
	KK7	▪ Mampu membuat model bisnis yang dapat di implementasikan di masyarakat Indonesia dan juga global
	KK8	▪ Mampu melakukan analisis data dan juga melakukan interpretasi data
	KK9	▪ Mampu melakukan pengembangan dan pemberdayaan masyarakat
	KK10	▪ Mampu mengimplementasikan keuangan secara berkelanjutan
	Pengetahuan	
	P1	▪ Menguasai ilmu ekonomi Syariah didukung pemahaman ushul fikih dan fikih muamalah.
	P2	▪ Menguasai akuntansi Syariah sesuai standar akuntansi Syariah.
	P3	▪ Menguasai konsep operasional kelembagaan keuangan Syariah dan perbankan Syariah.
	P4	▪ Menguasai perbankan dan keuangan syariah serta akuntansi syariah sesuai standar yang berlaku.
	P5	▪ Menguasai konsep pengembangan filantropi Islam dan kewirausahaan sosial.
	P6	▪ Mampu menguasai Islam sebagai doktrin yang berkemajuan.
	P7	▪ Mampu menguasai Islam dalam paradigma integrasi iman, ilmu dan amal.

F. STRUKTUR MATA KULIAH DAN BOBOT SKS

No.	Kode MK	Mata Kuliah	SKS	
			Pilihan	Wajib
1	02035001	Pendidikan Agama Islam		2
2	02035002	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan (PPKn)		2
3	02035003	Bahasa Indonesia		2
4	02035004	Pengantar Filsafat dan Logika		2
5	02035005	Bahasa Arab		2
6	02035006	Bahasa Arab Ekonomi (Arabic for Economic)		2
7	02035007	Aqidah		2
8	02035008	Ibadah Akhlaq		2
9	02035009	Fiqh Muamalah		2
10	02035010	Kemuhammadiyah		2
11	02035011	Matematika Ekonomi dan Bisnis		3
12	02035012	Bahasa Inggris Ekonomi dan Bisnis		2
13	02035013	Prinsip Ekonomi dan Keuangan Islam (Principle of Islamic Economics and Finance)		3
14	02035014	Pengantar Bisnis Islami		3
15	02035015	Statistika Ekonomi dan Bisnis		3
16	02035016	Mikroekonomika Syariah (Islamic Microeconomics)		3
17	02035017	Makroekonomika Syariah (Islamic Macroeconomics)		3
18	02035018	Teori Ekonomi dan Keuangan Islam (Theory of Islamic Economic and Finance)		3
19	02035019	Manajemen Keuangan (Finance Management)		3
20	02035020	Pengantar Akuntansi 1		3
21	02035021	Pengantar Akuntansi 2		3
22	02035022	Tata Kelola Perusahaan Islam (Islamic Corporate Governance)		2
23	02035023	Ushul Fiqh		3

24	02035024	Model Kebijakan Moneter Islami (Islamic Monetary Policy)		2
25	02035025	Manajemen Investasi Syariah dan Pengungkapan Tanggung Jawab Sosial (Islamic Fund Management, Screening and Social Responsibility)		3
26	02035026	Perilaku Keuangan Islami (Islamic Behavioral Finance)		3
27	02035027	Ekonomi Bisnis Perspektif Al-Quran dan Al-Hadits (Business Economics from the Perspective of Quran and Sunnah)		2
28	02035028	Ekonometrika dan Metode Kuantitatif Syariah		3
29	02035029	Perencanaan Keuangan Syariah Individual (Personal Islamic Financial Planning)		3
30	02035030	Akuntansi Manajemen (Management Accounting)		3
31	02035031	Pengabdian kepada Masyarakat (Fokus: Filantropi Islam)		2
32	02035032	Kewirausahaan dan Koperasi Syariah		2
33	02035033	Akuntansi Keuangan Menengah		3
34	02035034	Ekonomi Ziswaf dan Perpajakan		2
35	02035035	Model Keuangan dan Analisis Bisnis (Financial Modelling and Business Forecasting)		2
36	02035036	Pembiayaan Islam Internasional (International Islamic Financing)		3
37	02035037	Metodologi Riset (Fokus: Proposal Skripsi) atau Empirical Economic Analysis of Islamic Finance		3
38	02035038	Akuntansi Biaya		3
39	02035039	Pasar Modal dan Perusahaan Islam (Islamic Capital Market and Institutions)		3
40	02035040	Pengambilan Keputusan dan Pemodelan Bisnis (Decision Making and Business Modelling)		2
41	02035041	Keuangan dan Hukum Bisnis Islamic (Islamic Finance and Corporate Law)		3
42	02035042	Penulisan Karya Ilmiah untuk Ekonomi dan Keuangan Islam (Academic Writing Skills for Islamic Economics and Finance)		3
43	02035043	Regulasi dan Pengembangan Produk Ekonomi Islam		2
44	02035044	Akuntansi Keuangan Syariah (Accounting for Islamic Financial Institutions)		3
45	02035045	Teori Portofolio dan Investasi Syariah		3
46	02035046	Seminar Keuangan Syariah (Seminar in Islamic Economic and Finance)		2
47	02035057	Analisis Ekonomi Keuangan Syariah (Empirical Economic Analysis of Islamic Finance)		2
48	Mata kuliah Pilihan (Wajib Diambil 1 Mata Kuliah)			3
	02035048	Ekonomi dan Keuangan Syariah Internasional	3	
	02035049	Lab Perbankan Syariah	3	
	02035050	Analisis Laporan Keuangan Syariah dan Penganggaran	3	
	02035051	Regulasi Sektor Logistik dan Legal Drafting	3	
49	02035053	Keuangan Sosial Islamic (Islamic Social Finance)		3
50	02035054	Fintek Syariah (Islamic Fintech)		2
51	02035055	Manajemen Resiko Keuangan Islam (Islamic Financial Risk Management)		3
52	02035056	Komputasi Keuangan Syariah		2
53	02035057	Teori dan Praktik Perbankan Islam		2
54	02035058	Lembaga Keuangan Syariah non-Bank		3
55	02035059	Pengauditan Lembaga Keuangan Islam		3
56	02035060	Magang		2
57	02035061	Skripsi		6
			Total SKS	148

G. DISTRIBUSI MATA KULIAH PER-SEMESTER

SEMESTER I				
No	Kode MK	Mata Kuliah (MK)	SKS	Prasyarat
1	02035001	Pendidikan Agama Islam	2	
2	02035004	Pengantar Filsafat & Logika	2	
3	02035005	Bahasa Arab	2	
4	02035011	Matematika Ekonomi dan Bisnis (Mathematics for Economics and Business)	3	
5	02035012	Bahasa Inggris Ekonomi dan Bisnis	2	
6	02035013	Prinsip Ekonomi dan Keuangan Islam (Principle of Islamic Economics & Finance)	3	
7	02035014	Pengantar Bisnis Islami	3	
8	02035020	Pengantar Akuntansi 1	3	
Jumlah Beban Studi Semester I			15	

SEMESTER II				
No	Kode MK	Mata Kuliah (MK)	SKS	Prasyarat
1	02035003	Bahasa Indonesia	2	
2	02035006	Bahasa Arab Ekonomi (Arabic for Economics)	2	
3	02035007	Aqidah	2	Pendidikan Agama Islam
4	02035015	Statistika Ekonomi dan Bisnis	3	Matematika Ekonomi dan Bisnis (Matematika for Economic and Business)
5	02035016	Mikroekonomika Syariah (Islamic Microeconomics)	3	Pengantar Bisnis Islami
6	02035021	Pengantar Akuntansi 2	3	Pengantar Akuntansi 1
7	02035023	Ushul Fiqh	3	
8	02035024	Model Kebijakan Moneter Islami (Islamic Monetary Policy)	2	
Jumlah Beban Studi Semester II			20	

SEMESTER III				
No	Kode MK	Mata Kuliah (MK)	SKS	Prasyarat
1	02035002	PPKn	2	
2	02035010	Kemuhammadiyah	2	
3	02035008	Ibadah Akhlak	2	
4	02035017	Makroekonomika Syariah (Islamic Macroeconomics)	3	Mikroekonomika Syariah (Islamic Microeconomics)
5	02035019	Manajemen Keuangan (Financial Management)	3	Pengantar Akuntansi 2
6	02035022	Tata Kelola Perusahaan Islam (Islamic Corporate Governance)	2	Prinsip Ekonomi dan Keuangan Islam (Principle of Islamic & Finance)
7	02035025	Manajemen Investasi Syariah dan Pengungkapan Tanggung Jawab Sosial (Islamic Fund Management, Screening and Social Responsibility)	3	
8	02035028	Ekonometrika & Metode	3	

		Kuantitatif Syariah		
		Jumlah Beban Studi Semester III	20	

SEMESTER IV				
No	Kode MK	Mata Kuliah (MK)	SKS	Prasyarat
1	02035018	Teori Ekonomi dan Keuangan Islam (Theory of Islamic Economics & Finance)	3	Prinsip Ekonomi dan Keuangan Islam (Principle of Islamic Economics & Finance)
2	02035026	Perilaku Keuangan Islami (Islamic Behavioral Finance)	3	
3	02035027	Ekonomi Bisnis Perspektif Al-Qur'an & Hadits (Business Economics from the Perspective of Alquran & Sunnah)	2	
4	02035029	Perencanaan Keuangan Syariah Perusahaan (Corporate Islamic Financial Planning)	3	Manajemen Keuangan (Financial Management)
5	02035030	Akuntansi Manajemen (Management Accounting)	3	Pengantar Akuntansi 2
6	02035031	Pengabdian Kepada Masyarakat (Fokus: Filantropi Islam)	2	
7	02035032	Kewirausahaan dan Koperasi Syariah	2	Pengantar Bisnis Islami
8	02035033	Akuntansi Keuangan Menengah	3	Pengantar Akuntansi 2
Jumlah Beban Studi Semester IV			21	

SEMESTER V				
No	Kode MK	Mata Kuliah (MK)	SKS	Prasyarat
1	02035009	Fiqh Muamalah	2	
2	02035034	Ekonomi Ziswaf & Perpajakan	2	Pengantar Akuntansi 2
3	02035035	Model Keuangan dan Analisis Bisnis (Financial Modelling & Business Forecasting)	2	
4	02035036	Pembiayaan Islam Internasional (International Islamic Financing)	3	Akuntansi Keuangan Menengah
5	02035037	Metodologi Riset (Fokus: Proposal Skripsi) atau Empirical Economic Analysis of Islamic Finance	3	Statistika Ekonomi dan Bisnis
6	02035038	Akuntansi Biaya	3	Akuntansi Keuangan Menengah
7	02035039	Pasar Modal dan Perusahaan Islam (Islamic Capital Market & Institutions)	3	
8	02035040	Pengambilan Keputusan & Pemodelan Bisnis (Decision Making & Business Modelling)	2	
Jumlah Beban Studi Semester V			20	

SEMESTER VI				
No	Kode MK	Mata Kuliah (MK)	SKS	Prasyarat
1	02035041	Keuangan dan Hukum Bisnis Islami (Islamic Finance & Commercial Law)	3	Akuntansi Biaya
2	02035042	Penulisan Karya Tulis Ilmiah untuk Ekonomi dan Keuangan Islam (Academic Writing Skills for Islamic Economics & Finance)	3	Ekonomi Bisnis Perspektif Al-Qur'an & Hadits (Business Economics from the Perspective of Alquran & Sunnah)
3	02035043	Regulasi & Pengembangan	2	Pengantar Akuntansi 2

		Produk Ekonomi Islam		
4	02035044	Akuntansi Keuangan Syariah (Accounting for Islamic Financial Institution)	3	Akuntansi Biaya
5	02035045	Teori Portfolio & Model Investasi Syariah	3	
6	02035046	Seminar Keuangan Syariah (Seminar in Islamic Economics & Finance)	2	Metodologi Riset (Fokus: Proposal Skripsi) atau Empirical Economic Analysis of Islamic Finance
7	02035047	Analisis Ekonomi Keuangan Syariah (Empirical Economic Analysis of Islamic Finance)	2	Akuntansi Manajemen (Management Accounting)
8		Mata Kuliah Pilihan	3	
Jumlah Beban Studi Semester VI			21	

SEMESTER VI				
No	Kode MK	Mata Kuliah Pilihan (Wajib Diambil 1 MK)	SKS	Prasyarat
1	02035048	Ekonomi dan Keuangan Syariah Internasional	3	
2	02035049	Lab Perbankan Syariah	3	
3	02035050	Analisis Laporan Keuangan Syariah dan Penganggaran	3	
4	02035051	Regulasi Sektor Logistik dan Legal Drafting	3	

SEMESTER VII				
No	Kode MK	Mata Kuliah (MK)	SKS	Prasyarat
1	02035052	Keuangan Sosial Islam (Islamic Social Finance)	3	Manajemen Keuangan (Finance Management)
2	02035053	Fintek Syariah (Islamic Fintech)	2	
3	02035054	Manajemen Risiko Keuangan Islam (Islamic Financial Risk Management)	3	
4	02035055	Komputasi Keuangan Syariah	2	
5	02035056	Teori & Praktik Perbankan Syariah	2	
6	02035057	Lembaga Keuangan Syariah Non-Bank	3	
7	02035058	Pengauditan Lembaga Keuangan Syariah	3	
8	02035059	Magang	2	
Jumlah Beban Studi Semester VII			20	

SEMESTER VII				
No	Kode MK	Mata Kuliah (MK)	SKS	Prasyarat
1	02035060	Skripsi	6	Metodologi Riset (Fokus: Proposal Skripsi) atau Empirical Economic Analysis of Islamic Finance
Jumlah Beban Studi Semester VIII			6	

H. BEBAN STUDI DAN MASA STUDI

- | | |
|---|---------------|
| 1. Beban maksimum sks setiap semester yang bisa diambil mahasiswa | : 24 sks |
| 2. Bobot minimum setiap mata kuliah | : 2 sks |
| 3. Bobot maksimum setiap mata kuliah | : 6 sks |
| 4. Beban sks program studi | : 148 sks |
| 5. Jumlah minimum semester dalam kurikulum | : 8 semester |
| 6. Batas studi maksimum (termasuk cuti akademik) | : 14 semester |
| 7. Batas maksimum cuti akademik | : 4 semester |

I. SURAT KETERANGAN PENDAMPING IJAZAH (SKPI)

Untuk Surat Keterangan Pendamping Ijazah (SKPI) mahasiswa wajib memiliki sertifikat kompetensi sebagai berikut:

1. TOAFL atau TOEFL
2. MES
3. Asbisindo
4. Koperasi Syariah
5. Kewirausahaan Sosial.



Rektor,

Prof. Dr. Gunawan Suryoputro, M.Hum.